

## Los míticos personajes de Star Wars ayudaron al Grupo Abril a recaudar fondos en su jornada solidaria

29/10/2023



La mítica Legión hizo un pasacalles | Nando Verdú.

La Plaza Castelar acogió ayer durante todo el día, de 10 a 21 horas, una jornada solidaria organizada por el Grupo Abril con el objetivo de recaudar fondos para poder continuar con su proyecto: la construcción del colegio Mana Baruumsa Waldo Qal'aa en Etiopía. Además, por la tarde, contaron con la presencia de la Legión 501st de Star Wars para que todo aquel que quisiera se inmortalizara en una foto con estos famosos personajes, y después donar a voluntad.

A lo largo de la mañana el céntrico jardín acogió a miles de personas que se acercaron para disfrutar de una jornada que contó con el DJ Omar, una parrillada y diferentes puestos en los que comprar jabones, joyas, bufandas, mochilas, a la vez que contribuían con una buena causa. Además, se ofrecieron actividades como pintacaras, una rifa y la venta de calendario solidario.



La asociación Dr. Clown también estuvo en la jornada solidaria | Nando Verdú.

Las jornadas contaron con diferentes asociaciones como Mès que art o Dr.Clown, esta última recaudó dinero para el proyecto que desarrolla en el Hospital de Elda, a través de un juego infantil para pescar peces de plástico.

La tarde también congregó a centenares de personas, sobre todo después del partido que enfrentó al Eldense con el Amorebieta ya que se vieron muchas camisetas azulgranas en la Plaza Castelar.

A las 17:30 horas la mítica Legión de las estrellas realizó

un pasacalles por las calles San Ignacio de Loyola, Zapatero, Dahellos, Ortega y Gasset y Juan Carlos I hasta llegar al céntrico jardín, donde ofrecieron un photocall en el escenario con sus conocidos personajes como Darth Vader.



Se instalaron diferentes puestos | Nando Verdú.

El objetivo de esta jornada era recaudar suficiente dinero para terminar la construcción de una clase en un colegio en Etiopía que el Grupo Abril está promoviendo, así como iniciar la obra de otra nueva aula en este centro escolar que da servicio a 700 menores de diferentes localidades de la zona.